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酒井副会長

大宮西高校 中島克子先生 
 

坂 会長

先日の初例会は 

皆様にご協力を頂きまして、無事 

に新年度スタートすることが出 

来ました。有難うございました。 

終わって反省会をしたところ、入 

江幹事から11分の会長挨拶は長 

いと、小沼SAAからも円滑な例会 

運営をとのご指摘を受けまして、大分、反省を致しまし 

たので、これからは短めに致します。（以下、青少年交 

換事業の現況報告、例会前の空き時間の活用を本日より 

行った事、ロータリーベ 

ンチャーズよりポリオの 

寄付を頂いた事などにつ 

いて） 
ＩＡ上期活動費の授与→ 

 

入江幹事

・今月のロータリーレート1＄=111円 

・8/1例会は大宮のお祭りと重なり、交通規制があり 

 車の方は混雑しますのでお早めに。 

・ＲＬＩセミナー（パートⅠ）は、堀越会員、松山会員、 

 鈴木克典会員に参加要請をいたします。 

・地区ポリオ撲滅チャリティーゴルフ（プレステージ） 

は、4名以上参加の要請がきています。 

・北九州災害義援金のお願いがきていますので、来週 

にご案内いたします。 

川西ゴルフ同行会会長 
会長たっての希望で、親睦を深めようと 

いう事で、今年は年4回にしたいという 

お願いがありました。1回目8/9(水)、 

2回目11/9、10(1泊2日）、3回目3/29(木)、4回目 

6/7(木)で一応変更がなければ、これでやっていこうと 

思いますので、ご予定の程、宜しくお願い致します。 

先程お話がありました地区ポリオ撲滅チャリティーゴ 

ルフコンペですが、1組ですので、会長、幹事、地区役 

員の方で決めて頂き、もう一組となったら皆様にご協力 

をお願い致します。 

 

御畑親睦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

勝野由行委員長 

会員総数  ：５３名   

出席対象者：４８名 

出席者数  ：３３名   

出 席 率：６８.７５％ 

前回修正出席率：８６.５４％ 
 

（順不同）    齊藤副SAA 

○大宮西校、中島先生、今年も交換留学生受け入れの件、

よろしくお願いします。・・・・・・・坂 仁視会長 

○会員の皆様、暑さにご注意して下さい。私は今、ロー 

タリーに熱中症です。・・・・・・・・坂 仁視会長 

○クラブ協議会、よろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁幹事 

○坂年度スタート頑張って下さい。初例会ガバナー会の

ため、欠席しました。・・・・・・・・久世晴雅会員 

○坂年度、上期ガンバリましょう。・・・熊木広光会員 

○坂年度の益々の発展を祈る。高校先生、中島先生よう 

こそ。・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○本日は、初の試みの例会前卓話をさせていただきます。 

よろしくお願い致します。・・・・・・山田善信会員 

○中島先生ようこそ。山田さん卓話ありがとう！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

○中島先生ようこそ。クラブ協議会、おつかれ様でした。 

山田さん卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・星沢義隆会員 

○皆様おつかれ様です。山田さん卓話ありがとうござい 

ます！・・・・・・・・・・・・・・・柏木英太会員 

○会員卓話山田さんありがとう。ＰＬの厳しさに耐える

素晴らしさに感動。第1回クラブ協議会に協力。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○クラブ協議会おつかれ様です。山田さん卓話すばらし 

かったです。・・・・・・・・・・・・川西英章会員 

 

 

 

 ［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

  2017年７月 18日（火） 第 1519回  クラブ協議会 

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 

○山田会員、卓話ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・柴田 功会員 

○山田さん我々の知らない世界のお話良かったよ。若い 

頃から苦労されて、でも感動も多かったんでしょうね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○山田会員、大変貴重なお話ありがとうございました。 

山田会員の誠実な人柄が出来上がった理由がわかり 

ました。・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

○山田さんの卓話、さすが甲子園に何度も出場している 

ＰＬ学園の野球部の日常は、練習時間がすごいと思い 

ました。・・・・・・・・・・・・・・齊藤健一会員 

○山田さん大変な経験をされたんですね。何でも耐えら 

れないことは無いでしょうね。・・・・樋口領治会員 

○山田さん、卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○山田さん、卓話ありがとう。・・・・・切敷健一会員 

○7/16ロータリーベンチャーズチャリティコンサー 

トに参加いただきありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○16日のロータリーベンチャーズのコンサート、坂会

長をはじめお越しいただいた皆様ありがとうござい

ました。・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○7月16日ロータリーベンチャーズさんおつかれ様で 

した。本日は坂年度クラブ協議会ご苦労様です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・徳永誠三会員 

○7月16日ロータリーベンチャーズコンサートとても 

良かったです。参加の皆さんもおつかれ様でした。本 

日は坂年度第1回クラブ協議会ご苦労様です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○会員増強を全員の力を結集して60台目指して頑張 

ってゆきましょう。・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○毎日熱い日がつづきます。いつのまにか夏が来ました。 

セミの声も聞かないうちに。・・・・・須永茂男会員 

○久しぶりに参加しました。よろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐口盛人会員 

○宜しくお願いします。・・・・・・・・・篠井 仁会員 

○食事がひどい！ カレーが食べたい。・・町田宏遠会員 

○先週タイにいってきました。ヘタクソゴルフ。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○クラブ協議会ご苦労様でした。 

・・・・・・・・・・・堀越太志会員、守屋 実会員 

○クラブ協議会おつかれ様です。 

・・・・・・・・・・・南 慎一郎会員、泉 英明会員 
 

本日のスマイル合計： 

  ３６,０００円 

本年度スマイル累計： 

  １６４,０００円 
 

本日の司会：泉パスト会長 

 

＜2016-2017年度下期収支決算報告、 

2017-2018年度上期予算案発表＞ 

始めに、南年度小沼会計より決算報告、品川会計監査 

より報告の後、拍手を持って承認されました。 

 次に、坂年度星沢会計より予算案の発表。 

 

 

 

 

 

 

＜クラブ協議会＞ 

 坂年度理事役員、各委員長より事業計画の発表。 

 時間を延長して有意義な協議会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜例会前フリータイム＞ 

 山田善信会員卓話：ＰＬ学園時代のお話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 ：さいたま市大宮区宮町2-147 大宮KSAビル403       会  長 ： 坂 仁視    副会長 ： 酒井正次 

    TEL  048-648-6635       FAX  048-649-0901       幹  事 ： 入江信仁   会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


